

Convoca Nicolás Maduro a mayor participación de los jóvenes venezolanos en las elecciones municipales



Caracas, 12 jun (RHC) El presidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (Psuv), Nicolás Maduro, instó este martes a la Juventud de esa organización política, a prepararse para las venideras elecciones de los 335 Consejos Municipales del país.

La juventud del Partido Socialista Unido de Venezuela (Jpsuv) asume con responsabilidad los cambios políticos y sociales promovidos por el presidente, Nicolás Maduro, para el período 2019-2025, expresó el dirigente juvenil, Pedro Infante.

Durante un encuentro con una representación de los integrantes de la Jpsuv de todo el país, desarrollado en esta capital, Infante recalcó que para el impulso de las seis líneas de acción propuestas por el jefe de Estado tras la victoria electoral del 20 de mayo, la juventud de la organización política se propuso tareas fundamentales.

Destacó que la primera tarea está centrada en garantizar la unidad de las fuerzas juveniles militantes en el PSUV y el resto de los partidos aliados del Gran Polo Patriótico.

La unidad no se decreta, se construye, hay que trabajarla, vernos, reencontrarnos, reconocernos. Todos somos necesarios, nadie está de más y es vital que sigamos buscando a los iguales, expresó Infante.

Como segundo eje propuso mantener la paz, consolidada desde 1999 con el inicio de la Revolución bolivariana, para solventar las dificultades y, en tercer lugar, instó a la juventud a participar activamente en la recuperación económica del país.

Enfatizó en la necesidad de discutir sobre la ética, la corrupción, lo mal hecho, e insistió que depende de los jóvenes la construcción de un país eficiente en favor del pueblo venezolano.

En la actividad, Érika Farías, miembro de la dirección nacional del PSUV, llamó a esta generación revolucionaria 'a seguir rompiendo con la hegemonía imperialista en unión', y sumarse a las estrategias del mandatario, Nicolás Maduro, para la recuperación de la nación, 'con esfuerzo, trabajo, creatividad, estudio e innovación'.

La Juventud del Partido Socialista Unido de Venezuela (Jpsuv), afina la agenda para conmemorar su décimo aniversario que se celebrará en septiembre, indicó este martes el miembro de la Dirección Nacional del Partido Socialista Unido de Venezuela (Psuv), Pedro Infante.

Durante un encuentro con la juventud de esta organización en el Salón Bicentenario del Hotel Alba, Caracas, Infante precisó que 'se cumplen diez años de esta organización fundada por nuestro comandante Hugo Chávez'.

En la actividad el dirigente destacó que esta fuerza revolucionaria fue impulsada desde su creación el 12 de septiembre de 2008, durante un congreso de delegados en todo el país, por el líder de la Revolución Bolivariana y que ahora el presidente del Psuv, Nicolás Maduro, continúa apoyando.

En la reunión, Infante refirió que la juventud del partido será incorporada al IV Congreso del Psuv, a celebrarse el 28 de julio, en todo el país.

“Estaremos incorporando a la juventud al cuarto Congreso, y allí debatiremos las 6 líneas de acción política, que ha ido orientando en los últimos días –Desde el Ejecutivo nacional– y como se dispone con una metodología y dinámica con documentos e insumos claros para desplegarlos en todo el territorio”, explicó Infante.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/164434-convoca-nicolas-maduro-a-mayor-participacion-de-los-jovenes-venezolanos-en-las-elecciones-municipales>



Radio Habana Cuba